

### BASKET ► NBA

## Gobert et Utah n° 1 de la saison régulière

Les Utah Jazz de l'ancien Choletais Rudy Gobert ont terminé n° 1 de la saison régulière, qui s'est achevée dans la nuit de dimanche à lundi. Ils auront donc jusqu'au bout l'avantage du terrain en play-offs. Pour les Pistons de l'autre ancien Choletais, Killian Hayes, la saison est en revanche terminée.

Les Jazz ont donc fait le boulot jusqu'au bout. Dominants depuis de longues semaines, Rudy Gobert et ses coéquipiers ont mis, dans la nuit de dimanche à lundi, un point final à leur saison régulière NBA par un nouveau succès à Sacramento (121-99). Utah termine avec un bilan de 52 succès pour seulement 20 défaites, ce qui fait de la franchise de Salt Lake City l'équipe n° 1 de la saison. Le pivot français, formé à Cholet Basket y aura grandement contribué en compilant en moyenne 14,3 points (à 67,5 %), 13,5 rebonds et 2,7 contres. C'est seulement la deuxième fois de leur histoire que les Jazz terminent au premier rang de la saison régulière. La dernière fois, c'était lors de la saison 1997-1998, qui les



Rudy Gobert

PHOTO : YOUTUBE

avait vus atteindre la finale et y être battus par les Bulls de Michael Jordan. Cette année, Gobert et ses coéquipiers attaqueront les play-offs – à partir du 22 mai – par un premier tour face un adversaire sorti des play-in : ça se jouera entre San Antonio, Memphis, les Golden State Warriors ou... les Los Angeles Lakers de LeBron James et Antonio Davis.

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 18 mai 2021